



Achtung! Gauner am Telefon!

Warnung des Stadtseniorenrates Nürnberg

Seniorinnen und Senioren werden in der letzten Zeit verstärkt Opfer von Betrügern am Telefon. Am Tag und selbst in der Nacht werden alte Menschen in Angst und Schrecken versetzt, um auf perfide Weise an ihr Geld oder Wertsachen zu gelangen. Deshalb rät der Stadtseniorenrat eindringlich:

- **Bleiben Sie bei jedweden Schreckensanrufen zunächst einmal kühl und unaufgeregt!**
- **Handeln Sie NIEMALS übereilt. Beziehen Sie – sofern es möglich ist – Ihnen persönlich vertraute Personen in ihr Handeln ein.**
- **Lassen Sie sich NIEMALS bei einem überraschenden Telefongespräch mit Fremden auf ein längeres Gespräch ein. Legen Sie einfach auf!**
- **Übergeben Sie NIEMALS Bargeld, Schmuck und Gold an Menschen die Ihnen UNBEKANNT sind. Auch nicht, wenn die sich als Polizeibeamte vorstellen, denn Uniformen und Ausweise können gefälscht sein!**
- **Lassen Sie NIEMALS fremde Menschen in Ihr Haus, Wohnung oder Appartement ein. Öffnen Sie Ihre Türe NIEMALS ohne Sicherheitsriegel**
- **Unterscheiben Sie NIEMALS an der Haustüre Verträge. Wer mit Ihnen in ein ehrliches Geschäft kommen will, lässt Ihnen Zeit zur Überprüfung, wer Sie unter Druck setzt, will Sie betrügen!**

Bleiben Sie wachsam und helle!

Ihr Stadtseniorenrat Nürnberg